



Asociación Cultural de Hip Hop
**Propuesta proyecto de Extraescolares
2023-2024**





¿Qué es let's grow?

Let's Grow es una asociación cultural sin ánimo de lucro que defiende los valores fundamentales del Hip Hop así como sus expresiones artísticas relacionadas con la cultura urbana.

Es un grupo profesional que trabaja educando y compartiendo los valores de la Cultura hip Hop: Paz, Amor, Unión y Diversión.

Let's Grow pretende dar a conocer los valores a la sociedad por medio de la educación, la práctica y la competición, colaborando con otras organizaciones y asociaciones que persigan los mismos objetivos.

Es un grupo que se nutre de gente motivada, responsable y profesional que quiere estar rodeada de personas positivas y que compartan el objetivo común de CRECER, y mejorar el mundo con el arte y el deporte.

La Organización

Let's Grow se organiza como asociación libre de personas y colaboradores que persiguen objetivos comunes.

No existen límites de edad, ni de nivel ni de ningún tipo, lo único que se requiere es responsabilidad para aprender, mejorar, educar en valores positivos y respetar a la cultura y a los artistas.

Cualquier persona puede formar parte de los proyectos o colaborar activamente o como simpatizante.

Let's Grow lleva a cabo numerosos y diferentes proyectos culturales, educativos y deportivos, educativos, de difusión y de competición.

Abarcamos todas las expresiones del Hip Hop: Danzas, Artes, Música, Deporte Urbano, Hábitos saludables.

Nuestros miembros/as NO SON MONITORES DE OCIO Y TIEMPO LIBRE, son activistas culturales, artistas con años de experiencia, que conocen profundamente sus disciplinas y que luchan cada día por dignificar la cultura y el arte que practican.



Actividades

**Educación artística, cultural y deportiva
en horario extraescolar**

para el CEIP ALEJANDRA SOLER

A person wearing a grey hoodie and sneakers is performing a handstand on a green court. The person's head is on the ground, and their legs are raised and bent. In the background, there is a wall with graffiti, including the word "SOLDADO".

CLASES DE CULTURA HIP HOP

Urban Style

Clase de los 4 elementos del Hip Hop.

Se trabaja en introducir a los/as alumnos/as en la danza Breaking (olímpica deportiva, acrobática) en introducirles al dibujo de Graffiti, por medio de práctica en papel, y en introducirles a la música Rap y Funk, por medio de muestras, charlas y poesía urbana.

Actividad física alta (en la danza Breaking) con mucha diversión y autosuperación. Apta sobretodo para segundo ciclo de primaria. Los objetivos que se trabajan son muy dinámicos y se busca un gran enriquecimiento cultural y de valores sociales para el desarrollo. Reflexión, autocrítica, perseverancia y extroversión.

*clases de 1,5hrs





CLASES CULTURALES



ExpresArte

La expresión artística es una forma imprescindible de comunicación y desarrollo integral de los niños/as de Educación Infantil. Es por ello que se presentan actividades que permiten al alumnado manifestarse desde la música, el baile, la escultura, el teatro, así como desde la literatura y la pintura.

Estas actividades se realizarán siempre en constante evolución, buscando las mejores vías para llegar a todos/as los/as participantes.

Esta actividad, está pensada para alumnado de Educación Infantil, donde ampliarán, desde todas las áreas planteadas anteriormente, el conocimiento que tienen sobre sí mismos/as, sobre sus compañeros y compañeras/as, así como desde el mundo que les rodea.

*clase de 1,5 hrs

CLASES DEPORTIVAS



Patínaje Infantil y Patínaje Primaria

Clases de introducción al patínaje en línea.

Actividad que permite al alumnado aprender los fundamentos básicos del desplazamiento sobre ruedas; seguridad, agilidad, frenada, giros, saltos...

Actividad muy adaptable a todas las edades y niveles de progresión, con mucha diversión.

Actividad indicada para alumnado de Educación Infantil y de Primaria. (grupos separados). Con objetivos desde nivel cero a intermedio según el ritmo de cada niño/a.





PROPUESTA POR ACTIVIDAD



PRECIOS

Urban Style: 25€ (*Clase de 1,5hrs.*)

ExpresArte: 25€ (*Clase de 1,5hrs.*)

Patinaje 1 día: 21€

Patinaje 2 días: 29€

AFOROS

En cuanto un grupo llega a 12 participantes, planteamos añadir un/a instructor/a de apoyo o dividir grupos con el fin de mantener la calidad de la enseñanza.

NIVELES

En nuestros cursos no dividimos por niveles. Trabajamos con el alumnado compartiendo y aprendiendo unas personas de otras.

EQUIPAMIENTOS

En cada actividad se aporta el material de uso común apropiado y necesario para la correcta evolución y motivación del alumnado. Se realizan inversiones periódicas para fomentar esta motivación añadiendo material y elementos atractivos para la educación y el fomento de las actividades que se realizan según las necesidades del programa del profesor/a.

El equipo de uso privado y exclusivamente personal del alumno/a debe ser aportado por los/as inscritos y traerlo cuando sea informado, por cuestiones de seguridad y sanidad.

OFERTAS

Descuento del 10% para hermanos/as y/o un mismo alumno apuntado a más de una actividad y FAMILIAS MONOPARENTALES*

Promociones no acumulables.





CONDICIONES Y FAQS

El número de alumnos para abrir grupo es 5 (1 día) 6 (2 días)
Se atenderá rigurosamente el orden de llegada de las inscripciones
(solo vía web).

Las inscripciones, pagos y domiciliaciones de pagos se harán del 1 al 5 de cada mes.

FAMILIAS MONOPARENTALES para beneficiarse del descuento sólo será válido el carné que lo acredita expedido por la GVA. No se atenderá la petición con cualquier otro tipo de documento diferente.

Todos los meses del curso tienen un mismo precio independientemente de los días lectivos que tenga.

La devolución de un recibo supondrá un cargo de 5,50€ por gastos de devolución, la devolución de dos recibos supondrá la cancelación y baja inmediata del alumno/a en la actividad.

La baja en la actividad debe realizarse antes del día 28, pasado este periodo se cobrará mensualidad de mes. Los profesores/as no tienen potestad para declarar altas o bajas en la actividad. Habrá que comunicar con el coordinador/a de LETS GROW. Cada mes se abrirá el plazo de inscripción si hay plazas disponibles.

Inscripciones via web. Las comunicaciones, informaciones y ayudas via email.
Respuesta por teléfono en horario limitado de mañanas.

Iniciado el mes no se efectuará devolución de importe alguno BAJO NINGÚN CONCEPTO.
En caso de cancelación por motivos sanitarios derivados por el COVID o cualquier otra emergencia sanitaria, no dará derecho a devolución y se considerará como enfermedad común.
Siempre se ajustará a lo que la legislación vigente ordene en ese momento.

LETS GROW no se hará responsable de cualquier extravío, deterioro, robo, etc. de los objetos que los alumnos/as lleven a la actividad.

No se permiten objetos personales que no sean adecuados para el desarrollo de la actividad.

En todo momento se seguirán las recomendaciones de seguridad y normativas de cada actividad indicadas por LETS GROW.



COORDINACIÓN DE ACTIVIDADES



Jorge Cabo Sanchez

Presidente y Coordinador General de Let's Grow,
Mentor/profesor de Cultura Hip Hop
Artista Urbano, Gestor Cultural, coordinador de eventos.
Director de Let's Grow School.

Licenciado en Bellas Artes por la Universidad Politécnica de Valencia
Más de 15 años de experiencia en la docencia de educación No Formal.
Extraescolares, escuelas vacacionales, deportivas y culturales.

CONTACTO

Teléfono: 637 929 026

Email: info@letsgrowhiphop.com

Web: www.letsgrowhiphop.com

Instagram: [@letsgrowhiphop](https://www.instagram.com/letsgrowhiphop)